

CELEBRACIÓN DEL DÍA DE ANDALUCÍA

El día 24 de Febrero los alumn@s y profesores del Ceip Arco Iris celebramos "El día de Andalucía" (28 de Febrero) a través de diferentes actos conmemorativos.

A lo largo de la semana en los diferentes ciclos, se han realizado diferentes actividades para conocer más a fondo nuestra identidad andaluza desde todos los ámbitos: cultural, político, social, artístico, etc.: murales, impress, abanicos, recursos tic, dibujos, cómic ... Gran parte de estas actividades este año se han centrado en la figura de **FEDERICO GARCÍA LORCA**.



A las 10 de la mañana comenzaron los actos

. Los Alumnos de Infantil realizaron una pequeña "Romería" desde sus clases hasta el Patio del Centro. Estos desfilaron vestidos con Trajes típicos andaluces, acompañados de una Pequeña Carroza engalanada de flores y conducida por las Mascotas de sus clases.



. Los Alumnos de 1er Ciclo dramatizaron algunas de las poesías más conocidas de Federico García Lorca. Un alumno caracterizado como Federico García Lorca nos contó su Biografía y nos presentó alguna de sus poesías.



"Hola, ¿A qué no sabéis quién soy?. Soy Federico García Lorca, un gran poeta y dramaturgo andaluz.

Nací en un pueblo granadino llamado Fuentevaqueros. Allí viví hasta que a los 8 años me marché a Granada a estudiar, y aunque a veces no sacaba muy buenas notas siempre me esforzaba y era muy trabajador.

Cuando faltaba poco para cumplir 22 años, me fui a Madrid a continuar los estudios, y me instalé en la Residencia de Estudiantes. Mis compañeros poetas, pintores y artistas dicen que soy muy alegre y que siempre estoy dispuesto a dar ánimo y a organizar fiestas; por eso también me gusta tocar el piano o interpretar canciones.

Pero no podéis olvidar que me encanta escribir poesías y obras de teatro. ¡Si hasta he montado un teatro ambulante al que he llamado Barraca!

¡Ah, por cierto! A pesar del miedo que le tengo al mar me he atrevido a ir a Nueva York en barco. Me ha gustado tanto esta ciudad que he escrito un libro de poemas titulado "Poeta en Nueva York".

Bueno, ahora que ya me conocéis vais a escuchar varios de los poemas que escribí...

1ºA.....Cancioncilla Sevillana



1°B.....La Mariposa en el Aire



1° C.....Tan,
tan, soy el
Otoño otra vez



2° A.....La Canción Tonta



2º B.....El lagarto está llorando



2º C....Las tres hojas



. Los Alumn@s de 2º Ciclo Cantaron y bailaron "La Tarara" del cancionero de Lorca.



.Alumnas de diferentes ciclos y una representación del 3er Ciclo bailaron "Las Sevillanas del siglo XVIII" de Lorca.



Los Actos terminaron con la escucha del "Himno Andaluz".



Después se paso al tradicional "Desayuno Andaluz" en cada uno de los ciclos: Jamón con aceite, tomate y pan...

Durante el recreo una selección de alumn@s de 5º y 6º realizaron un partido de fútbol sala.